
 Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo 
 Comissão de Finanças, Orçamento e Planejamento 

 
 

 

Audiência Pública em Divinolândia - 14/03/2024 

Região Administrativa de Campinas 

 

Local: Hospital Geral de Divinolândia 

Início: 18h15 Término: 20h15 

 

Autoridades Públicas Presentes: 

 

Deputados da Comissão de Finanças Orçamento e Planejamento: 

Gilmaci Santos - REPUBLICANOS (presidente da CFOP e da audiência), Luiz 

Claudio Marcolino - PT (vice-presidente da CFOP) e Enio Tatto - PT. 

 

 

Demais Autoridades Públicas que participaram da mesa: 

 

Diego Felipe Borges - “Diego Enfermeiro” (presidente da Câmara Municipal 

de Divinolândia), Leonardo Teixeira Spiga Real (prefeito de Tambaú), Márcio 

Callegari Zanetti (prefeito de São José do Rio Pardo e presidente do Consórcio 

de Desenvolvimento da Região de Governo - CONDERG - de São João da Boa 

Vista), Eduardo Ribeiro Barison (prefeito de Mococa), José Francisco Martha 

- “Zé da Doca” (prefeito de São Sebastião da Grama), Paulo Roberto Aurelietti 

(vice-prefeito de Divinolândia), Cristiane de Paiva Trevisan (superintendente 

do CONDERG de São João da Boa Vista - Hospital Regional de Divinolândia) 

e Patrícia Maria Magalhães Teixeira Nogueira Mollo (diretora da DRS XIV - 

São João da Boa Vista). 
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Sugestões Apresentadas 

 
Total de cidadãos presentes: 50 

Sugestões apresentadas: 13 

 

Nome: Edna Guedes Guerra Gomes 
Representando a entidade/organização: Sindicato dos Mediadores e 
Conciliadores Judiciais e Extrajudiciais do Estado de São Paulo - SIMEC 
Áreas: justiça.  

Sugestão 

Solicitou a inclusão do trabalho desenvolvido pelos mediadores 
e conciliadores como atividade orçamentária do Tribunal de 
Justiça, com a previsão de despesa no valor de R$60 milhões, 
estimativa para a remuneração de aproximadamente 10 mil 
profissionais que atuam na promoção de solução de conflitos 
pré-processuais e processuais com a realização de acordos, 
mediações e conciliações.  

 

Nome: Ederson Luis Trevizan - “Ederson Fião” (vereador) 
Representando a entidade/organização: Câmara Municipal de 
Divinolândia 
Áreas: infraestrutura.  

Sugestão 
Recursos para pavimentação de estradas e ruas, inclusive nos 
morros do município, com a finalidade de facilitar a locomoção 
dos munícipes e o escoamento da produção agrícola.  

 

Nome: Leonardo Felipe Tezolin Correa (vereador) 
Representando a entidade/organização: Câmara Municipal de 
Divinolândia 
Áreas: saúde; infraestrutura.  

Sugestão 

Recursos para implantar uma Unidade de Terapia Intensiva 
(UTI) em Divinolândia, evitando que pacientes tenham que se 
deslocar 200, 300 quilômetros para receber atendimento de 
terapia intensiva. Recursos para pavimentar a rua Barão do Rio 
Branco, que dá acesso ao Hospital Regional de Divinolândia. 

 

Nome: Cristiane de Paiva Trevisan (superintendente) 
Representando a entidade/organização: Consórcio de 
Desenvolvimento da Região de Governo - CONDERG - de São João da Boa 
Vista 
Áreas: saúde.  

Sugestão 

Esclareceu a respeito da necessidade de destinar recursos para 
o Solar das Magnólias, que é uma Unidade de Internação de 
Cuidados Prolongados Neurológicos, a qual atualmente possui 
déficit mensal de R$250 mil e dívida com fornecedores no valor 
de R$1 milhão. Recursos para ampliar o atendimento no 
Hospital de Divinolândia, inclusive com a instalação de uma 
Unidade de Terapia Intensiva (UTI).  
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Nome: Paola Florêncio 
Representando a entidade/organização: Partido dos Trabalhadores de 
Monte Mor 
Áreas: segurança; infraestrutura; saúde; educação.  

Sugestão 

Recursos para investir no desenvolvimento de políticas 
públicas voltadas às mulheres: instalar uma unidade de 
Delegacia da Mulher e Casa de Passagem para Mulheres em 
Monte Mor. Recursos para investir em saúde: adquirir insumos 
(dentre eles testes de Covid e dengue); adquirir dietas 
parentais para gestantes, bebês e idosos; agilizar o 
encaminhamento para especialidades médicas, exames e 
cirurgias. Recursos para investir na adequação de profissionais 
nas áreas da saúde e da educação.  

 

 

Nome: Patrícia Maria Magalhães Teixeira Nogueira Mollo (diretora)  
Representando a entidade/organização: Departamento Regional de 
Saúde XIV - São João da Boa Vista 
Áreas: saúde.  

Sugestão 

Recursos para adquirir equipamentos para o CONDERG - 
Hospital de Divinolândia, e para instalar uma Unidade de 
Terapia Intensiva (UTI), ampliando a possiblidade de 
realização de cirurgias, inclusive as ortopédicas de média e alta 
complexidade.  

 

 

Nome: Leonardo Teixeira Spiga Real (prefeito) 
Representando a entidade/organização: Município de Tambaú 
Áreas: saúde; turismo; infraestrutura. 

Sugestão 

Apresentou a demanda do Consórcio Intermunicipal da 
Anhanguera Central: recursos mensais no valor de R$250 mil 
para cobrir as despesas do Solar das Magnólias. Recursos para: 
potencializar, estruturar e fomentar o turismo em Tambaú, que 
recebe 300 mil turistas por ano e possui um ramal turístico 
importante, ligando o município a Aparecida; consolidar o trem 
turístico que ligará Tambaú a Ribeirão Preto. R$16 milhões 
para construir um dispositivo elevado na altura da rodovia 
Padre Donizetti (SP-332), cujo projeto já foi aprovado pelo 
Departamento de Estradas de Rodagem (DER). Recursos para 
pavimentar trecho de 5,7 km da estrada municipal que liga 
Tambaú a Casa Branca, integrante da Fase 9 do Programa 
Novas Vicinais, que já possui projeto executivo e foi licitado.  
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Nome: Eduardo Barison (prefeito) 
Representando a entidade/organização: Município de Mococa 
Áreas: saúde; financiamento.  

Sugestão 

Solicita que o Governo do Estado reveja os valores destinados 
à saúde do município, pois, mesmo com o maior repasse 
planejado, os valores ainda ficarão aquém dos custos, 
permanecendo um déficit de R$5 milhões anuais a ser coberto 
pelo município, o que prejudica o atendimento aos munícipes. 
Recursos para oferecer atenção especial para os pacientes 
oncológicos, com maior agilidade no atendimento e aumento 
da oferta de leitos, pois esses pacientes não são internados nos 
hospitais de referência (que inclusive estão sobrecarregados) 
e seus exames devem ser custeados pelo município. Solicita 
mais recursos do Estado para os municípios, que receberam 
repasse menor pelo Fundo de Participação dos Municípios 
(FPM). Explicou que, com o menor repasse e a concomitante 
queda de arrecadação do Imposto sobre Operações relativas à 
Circulação de Mercadorias e sobre Prestações de Serviços de 
Transporte Interestadual e Intermunicipal e de Comunicação 
(ICMS), Mococa deixou de receber R$20 milhões, o que 
prejudicou as contas do município nos últimos anos.   

 

Nome: José Francisco Martha - “Zé da Doca” (prefeito)  

Representando a entidade/organização: Município de São Sebastião 
da Grama 
Áreas: saúde; infraestrutura.  

Sugestão 

Recursos para instalar uma Unidade de Terapia Intensiva (UTI) 
na região, adquirir próteses e possibilitar o atendimento de 
pacientes oncológicos. Esclareceu que o município transporta, 
diariamente, 25 pacientes para atendimento em outros 
municípios em razão da falta do serviço médico. Recursos para 
melhorar a infraestrutura do município, que fica prejudicado 
nos dias de chuvas. 

 

Nome: Diego Felipe Borges - “Diego Enfermeiro” (vereador) 
Representando a entidade/organização: Câmara Municipal de 
Divinolândia 
Áreas: saúde; habitação; infraestrutura; educação.  

Sugestão 

Solicita que o governo estadual custeie o Serviço de 
Atendimento Móvel de Urgência (SAMU), pois, apesar de a 
responsabilidade ser tripartite, atualmente 40% dos custos são 
pagos pela União e 60% pelo município. Recursos para: 
construir casas populares no município; pavimentar a rua 
Barão do Rio Branco, que dá acesso ao Hospital de 
Divinolândia; asfaltar trecho de 8 km do bairro Ribeirão de 
Santo Antônio. Recursos para construir creches e escolas no 
bairro Campestrinho. 
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Nome: Paulo Roberto Aurelietti (vice-prefeito) 
Representando a entidade/organização: Município de Divinolândia 
Áreas: saúde; infraestrutura.  

Sugestão 

R$250 mil mensais para cobrir o déficit orçamentário para 
manutenção das atividades do Solar das Magnólias. R$800 mil 
para aquisição de um tomógrafo (OCT) para realização de 
cirurgias de retina. Recursos para instalar uma Unidade de 
Terapia Intensiva (UTI) na região de Divinolândia, 
possibilitando a realização de cirurgias de média e alta 
complexidade, atendendo a demanda que se encontra 
represada. R$1,2 milhão para pavimentar a rua Barão de Rio 
Branco, que dá acesso ao Hospital de Divinolândia.  

 

Nome: Márcio Callegari Zanetti (prefeito; presidente) 
Representando a entidade/organização: Município de São José do Rio 
Pardo; presidente do Consórcio de Desenvolvimento da Região de Governo 
de São João da Boa Vista 
Áreas: saúde; educação.  

Sugestão 

R$3 milhões anuais para custear o serviço de internação 
hospitalar (150 leitos) oferecido no Solar das Magnólias, 
atualmente financiado pelos municípios consorciados. Recursos 
para ampliar a oferta de vagas em creches e escolas.  

 

Nome: Thiago José Colpani e  
           Paulo Sérgio Miquelin (vereadores)         sugestões apresentadas via ofício 
Representando a entidade/organização: Câmara Municipal de Mococa 
Áreas: saúde; infraestrutura.  

Sugestão 

R$1 milhão para adquirir equipamentos, materiais médicos e 
medicamentos, contratar profissionais da saúde e realizar 
melhorias nas unidades de saúde. R$1 milhão para realizar 
manutenção de pavimentação asfáltica nas vias do município 
de Mococa.  

 

 


